
Banco de Leite Humano 
apela por doações, em 
Caraguatatuba 
Estoque está reduzido devido à di-
minuição de mães disponíveis para 
doação, fato comum durante esta 
época do ano, após os períodos de 
festas e férias.página 12

Athlon vai representar
o Brasil no Mundial
de Goalball
Instituto com sede em São José dos 
Campos está em contagem regressiva 
para participar do Mundial de Clu-
bes, no mês de maio, na Finlândia, 
representando o nosso país. página 16

Pinda lança operação 
Tolerância Zero contra 
motos barulhentas
Secretaria de Segurança Pública 
e Polícia Militar estão de olho nas 
motocicletas com escapamentos 
adulterados ou que emitem baru-
lhos em excesso.  página 12

São José dos Campos usa 
drone no combate à dengue
Município iniciou ações para evitar 
uma nova epidemia este ano. Entre 
as medidas, estão a Operação Casa 
Limpa e o uso da tecnologia para 
nebulização. página 06
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Primeiros meses sugerem situação mais preocupante que em 2024, 
agravada pela circulação do sorotipo 3 e baixa adesão à vacina



RMVALE //EDITORIAL.
Essa edição do Meon Jornal reforça a 

responsabilidade que todos nós temos 
em combater o mosquito transmissor 
da dengue. O ano de 2025 começou com 
números preocupantes e todo esforço é 
necessário para evitarmos o avanço da 
doença. Isso chama-se prevenção.

A equipe de jornalismo do Grupo 
Meon detalha em números a situação 
da dengue, em especial na RMVale, e 
destaca ações anunciadas pela Pre-
feitura de São José dos Campos, que 
utiliza até drone para identificar cria-
douros do Aedes aegypti. A pequena 
procura pela vacina também preocu-
pa as autoridades.

Ainda chamamos a atenção para o 
forte calor nesta época do ano, perío-
do que pede atenção especial com os 
Pets. As altas temperaturas exigem 
proteção aos animais, que devem es-
tar hidratados e protegidos do sol.

Aproveite para acompanhar as notí-
cias do Litoral Norte e do Esporte, que 
tem a equipe Athlon, de São José dos 
Campos, que vai representar o Brasil 
no Mundial de Clubes de Goalball, na 
Finlândia.

Boa Leitura!
Reinaldo Moreira
Editor-Chefe

/portalmeon

MEON JORNAL2

Acesse o QR Code e 
veja todas as edições 

do MEON Jornal
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PATRULHA MARIA DA PENHA, EM SÃO JOSÉ, 
JÁ ATENDEU MAIS DE 1.200 MULHERES

EMBRAER INICIA PRODUÇÃO DO PRIMEIRO 
C-390 MILLENNIUM PARA A ÁUSTRIA

Desde sua criação, em junho de 2019, a Patrulha Maria da Penha tem 
sido um importante instrumento de proteção para mulheres vítimas de 
violência doméstica em São José dos Campos. Segundo dados da Secreta-
ria de Proteção ao Cidadão, o serviço já atendeu 1.244 mulheres e resultou 
na prisão de 96 agressores por descumprirem medidas protetivas.

A iniciativa da Guarda Civil Municipal (GCM) tem como objetivo ga-
rantir a segurança das mulheres que possuem medidas protetivas, por 
meio de visitas regulares, fiscalização do cumprimento das decisões 
judiciais e patrulhamento preventivo nos locais frequentados pelas 
vítimas. Para preservar a identidade das atendidas, as viaturas não 
possuem identificação e as equipes contam com guardas femininas, 
proporcionando um ambiente mais acolhedor.

Tecnologia a favor da proteção
Para reforçar a segurança das vítimas, a Prefeitura de São José dos 

Campos disponibiliza um dispositivo de emergência que, ao ser acio-
nado, envia um alerta imediato ao Centro de Segurança e Inteligência 
(CSI). Dessa forma, uma equipe da GCM é mobilizada imediatamente 
para prestar atendimento à mulher em situação de risco.

O programa é realizado em parceria com a Vara de Violência Domés-
tica e Familiar de São José dos Campos, Delegacia de Defesa da Mulher 
(DDM), Secretaria de Saúde, Apoio ao Cidadão e o Ministério Público 
do Estado de São Paulo.

Como � nciona o atendimento?
• Monitoramento diário: A Vara de Violência Doméstica informa à 

GCM os locais que necessitam de patrulhamento, garantindo acom-
panhamento constante.

• Dispositivo de emergência: Mulheres cadastradas no programa 
recebem um botão de pânico, conectado ao CSI, para acionamento 
imediato em caso de perigo.

A Embraer iniciou a montagem estrutural do primeiro C-390 Mil-
lennium para a Áustria. Este importante passo foi dado durante uma 
cerimônia realizada nas instalações da Embraer, em Gavião Peixoto, 
interior São Paulo, na presença de uma delegação composta por repre-
sentantes do governo austríaco e da Embraer.

“Estamos entusiasmados com o início da produção da primeira aerona-
ve para a Áustria e esperamos entregar esta unidade para a Força Aérea 
Austríaca em breve. O C-390 está estabelecendo novos padrões como 
uma aeronave de transporte aéreo verdadeiramente multimissão. Ele ofe-
rece uma combinação imbatível de tecnologia de ponta, confi abilidade e 
baixos custos operacionais, com desempenho inigualável”, afi rma Bosco 

• Resposta rápida: Sempre que um chamado é feito, a equipe da Patru-
lha Maria da Penha age com efi ciência para garantir a segurança da vítima.

Mulheres que fazem parte do programa podem acionar o botão de 
emergência a qualquer momento. Já aquelas que não estão cadastra-
das e precisam de ajuda podem entrar em contato pelos números 153 
(GCM) ou 190 (Polícia Militar).
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da Costa Junior, Presidente e CEO da Embraer Defesa & Segurança.
Com capacidade de carga de 26 toneladas, velocidade de 470 nós e 

aviônicos de última geração, o C-390 é a melhor aeronave de sua cate-
goria. Seus potentes motores, amplo compartimento de carga equipa-
do com rampa traseira e trem de pouso robusto permitem realizar as 
missões mais exigentes em pistas não pavimentadas. Um verdadeiro 
ativo estratégico para seus usuários finais, o C-390 Millennium pode 
realizar uma ampla gama de missões militares e civis, como trans-
porte de carga, pessoal e veículos, operações de manutenção da paz, 
operações especiais, apoio humanitário, evacuação médica, busca e 
salvamento, combate a incêndios, reabastecimento aéreo e gerencia-
mento de desastres.

Em sua configuração de reabastecimento aéreo, com a designação 
KC-390, a aeronave pode operar tanto como avião-tanque quanto 
como receptor, neste caso também recebendo combustível de outro 
KC-390 por meio de pods instalados sob as asas.

Desde a entrada em operação com a Força Aérea Brasileira em 2019, 
com a Força Aérea Portuguesa em 2023 e, mais recentemente, com a 
Força Aérea Húngara em 2024, o C-390 comprovou sua capacidade, 
confiabilidade e desempenho. A atual frota de aeronaves em operação 
acumula mais de 16.300 horas de voo, com uma taxa de capacidade 
de missão de 93% e taxas de conclusão de missão acima de 99%, 
demonstrando produtividade excepcional na categoria.

Além de Brasil, Portugal e Hungria, a Holanda anunciou sua escolha 
para o Millennium em 2022. Em 2023, a Áustria, a República Tcheca e 
a República da Coreia também escolheram o C-390, confirmando o su-
cesso desta plataforma revolucionária. Em 2024, a Suécia, Eslováquia 
e um cliente não revelado também optaram pelo C-390.
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ESPECIAL //

COM ALTAS TEMPERATURAS, CHUVAS
E BAIXA PROCURA POR VACINA

A incidência de casos de dengue no 
Brasil em 2025 preocupa gestores e 
profissionais de saúde pública de todo 
o país. Desde o início de janeiro, fo-
ram registrados dezenas de óbitos, e 
centenas sob investigação. Os dados 
se aproximam bastante daqueles regis-
trados no início de 2024, ano em que a 
dengue se espalhou pelo território na-
cional e o país observou os seus piores 
números da série histórica.

Foram mais de 6,6 milhões de casos 
prováveis de dengue em 2024, e mais 
de 6 mil óbitos, de acordo com o Painel 
de Monitoramento de Arboviroses, uma 
ferramenta do Ministério da Saúde que 
acompanha e atualiza dados da dengue, 
zika, chikungunya e febre oropouche. 
Tais números representaram um aumen-
to de 300% nos casos e 422% nas mortes 
pela doença, em relação a 2023.

Profissionais de saúde pública alertam 
que, comparando-se apenas os números 

do estado de São Paulo para as primeiras 
quatro semanas do ano de 2024, disponí-
veis no Painel de Arboviroses da Secre-
taria Estadual de Saúde, com os dados 
relativos às primeiras quatro semanas 
do ano de 2024, a tendência é que o total 
de casos neste ano seja maior.
“Se somarmos os últimos 
oito anos antes de 2024, não 
alcançaremos o número de 
óbitos ocorridos em 2024”, 
diz o médico epidemiologista 
Alexandre Naime, que é 
coordenador científico da 
Sociedade Brasileira de 
Infectologia. “E mesmo assim, 
2025 já se posiciona como 
o pior ano da doença em 
alguns estados. São Paulo, 
por exemplo, registra um total 

de casos suspeitos que é 50% 
maior do que o observado no 
ano passado.”

A alta incidência de casos levou mui-
tas cidades paulistas a declararem es-
tado de emergência em virtude da ar-
bovirose. Na mesma linha, os governos 
estadual e federal anunciaram a cria-
ção de seus respectivos centros de ope-
rações de emergências para a dengue. 
De forma geral, o intuito dessas estru-
turas é reunir e orientar esforços de 
diferentes setores das administrações 
federal e estadual na coordenação de 
estratégias e combate à doença.

Na avaliação de Naime, a “tempes-
tade perfeita” que pavimentou a ocor-
rência da epidemia em 2024 está se re-
petindo este ano. Entre os fatores que 
desencadearam a tal tempestade estão 
as altas temperaturas que vêm sendo 
registradas no país nos últimos anos. 

De acordo com o Instituto Nacional de 
Meteorologia (INMET), 2023 e 2024 fo-
ram os dois anos mais quentes já regis-
trados na série histórica, desde 1961. A 
combinação do calor com a pluviosi-
dade típica da época do ano favorece 
a formação de criadouros e a prolifera-
ção do Aedes aegypti, mosquito que é 
o principal vetor da dengue.

O sorotipo 3 voltou
a circular de forma intensa
Vale destacar que, neste ano de 2025, 

se intensificou no estado de São Paulo a 
circulação do sorotipo 3, uma das quatro 
variações do vírus da dengue, e que há 
mais de uma década não era represen-
tativa nos boletins da vigilância epide-
miológica, mas que hoje já é detectado. 
Essa informação é relevante porque a 
imunidade do indivíduo para a dengue 
é sorodependente. Ou seja, a pessoa que 
teve dengue causada pelo sorotipo 1, 

DENGUE AVANÇA
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Ligação mais 
rápida entre 
Caraguá e São 
Sebastião

ESPECIAL //
por exemplo, ganha imunidade apenas 
contra esse sorotipo. Tendo em vista que 
nos últimos anos os principais sorotipos 
circulantes no estado foram o 1 e o 2, a 
imensa maioria da população não tem 
imunidade contra o sorotipo 3.

Vacinação baixa
também preocupa
Desde o ano passado, o Ministério da 

Saúde tem adquirido lotes da vacina 
Qdenga, contra a dengue, mas a baixa 
capacidade de produção do laboratório 
Takeda, do Japão, obrigou os técnicos do 
Ministério a restringirem a imunização 
apenas à população entre 10 e 14 anos, um 
dos grupos mais vulneráveis para a doen-
ça, e a 1.900 municípios com mais de cem 
mil habitantes em que a dengue tem sido 
mais frequente nos últimos anos. No ano 
passado, foram adquiridos um total de 6,3 
milhões de imunizantes. Neste ano, outros 
9,5 milhões foram contratados junto ao 
fabricante japonês e estão sendo distribuí-
dos para os estados e Distrito Federal.

Apesar da aquisição do imunizante, 
a campanha de vacinação ainda não 
decolou junto à população. Segundo 
informações da Secretaria Estadual de 
Saúde, entre fevereiro de 2024 e 20 de ja-
neiro deste ano, foram aplicadas 642.229 
primeiras doses e 263.902 segundas do-
ses, em meio a um universo de 2.403.648 
crianças que poderiam receber a imuni-
zação. Segundo a secretaria, cada mu-
nicípio é responsável pela estratégia de 
imunização contra a dengue, conforme 
as orientações do Ministério da Saúde.

A baixa adesão à vacinação motivou a 
publicação, no final de janeiro, de uma 
nota pública da Sociedade Brasileira 
de Imunizações (SBIm), alertando que 

apenas 53% das doses distribuídas pelo 
Ministério da Saúde para todo o Brasil 
desde fevereiro do ano passado foram 
aplicadas. A nota destaca ainda que 59% 
dos que receberam a primeira dose não 
retornaram para receber o reforço.

Vacina do Butantan
está sob análise
Um pequeno incremento na oferta 

de vacinas para a população brasilei-
ra pode chegar nos próximos meses. A 
Agência Nacional de Vigilância Sanitá-
ria (Anvisa) está analisando a documen-
tação submetida pelo Instituto Butantan 
para a aprovação da Butantan-DV, que 
seria o primeiro imunizante para a den-
gue em dose única no mundo. “O fato de 
ser uma vacina de dose única é o gran-
de diferencial porque temos visto que a 
adesão à segunda dose costuma ser bai-
xa.”, afirma Gustavo Mendes, diretor de 
assuntos regulatórios, controle de quali-
dade e estudos clínicos do Instituto.
Caso seja aprovada pela Anvisa, 
a oferta de um imunizante em 
dose única será uma excelente 
notícia para ajudar a conter uma 
doença que há décadas acomete 
a população brasileira e que, nos 
últimos anos, parece estar se 
expandindo para novas regiões 
e por períodos mais longos do 
ano. Entretanto, neste ano a 
perspectiva é que o Instituto 
Butantan consiga entregar 
apenas um milhão de doses da 
vacina, que serão ampliadas 
para 60 milhões em 2026 e 40 
milhões em 2027. 
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ESPECIAL //

A Prefeitura de São José dos Campos 
anunciou na primeira semana de feve-
reiro, as ações de enfrentamento à den-
gue na cidade. A apresentação, duran-
te evento no Paço Municipal, contou 
com a presença de autoridades, lide-
ranças, imprensa e convidados. Foi de-
talhado o cenário da doença na cidade 
em 2024, quando mais de 98 mil casos 
foram registrados, e a situação atual, 
além de um relatório do estoque de me-
dicamentos, insumos e materiais, que 
conta com um investimento de cerca de 
R$ 1,3 milhão para a compra dos itens 
usados no controle e prevenção.

Entre as estratégias 
para evitar uma nova 
epidemia este ano, estão 
medidas já consolidadas, 
como a Operação Casa 
Limpa, inovações em 
tecnologia, destacando-
se a utilização de drones 
para nebulização, 
e parceria com a 
iniciativa privada para a 
distribuição de repelentes 
aos munícipes.

Foi introduzida ainda uma nova 
campanha publicitária, que adota co-
municação direta para alertar sobre a 
gravidade da doença, mobilizando a 
população para eliminar focos do mos-
quito Aedes aegypti.

podem acumular água parada.
O equipamento foi desenvolvido pela 

UAVI, indústria de drones localizada 
dentro do PIT (Parque de Inovação 
Tecnológica). O modelo é voltado para 
agricultura e a faixa de pulverização 
chega até 10 metros, com capacidade 
de 50 litros no tanque para o produto.

Mobilização
Para proteger a população mais 

vulnerável, serão distribuídos re-
pelentes para idosos devido à alta 

SÃO JOSÉ DOS CAMPOS
AMPLIA COMBATE À DENGUE COM

letalidade em 2024. A iniciativa, em 
parceria com a MCG Laboratórios, 
começará nas Unidades Básicas de 
Saúde (UBS) com mais casos positi-
vos registrados.O efetivo de agentes 
nas ruas será ampliado com profis-
sionais de outras áreas e todas as se-
cretarias municipais estão envolvidas 
na implementação de ações contra a 
dengue no contexto de suas ativida-
des, com a criação de um comitê de 
enfrentamento para coordenar essas 
atividades.

Tecnologia e uso de drone
Drones estão sendo utilizados para 

atuar em locais de difícil acesso pe-
los agentes de combate às endemias, 
como empresas de reciclagem e ofici-
nas, pulverizando inseticidas biológi-
cos eficazes contra larvas.

Estes endereços são monitorados 
quinzenalmente pelo CCZ (Centro de 
Controle de Zoonoses), por se tratarem 
de pontos estratégicos com potencial 
para proliferação do Aedes aegypti, de-
vido à alta concentração de itens que 

TECNOLOGIA
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ESPECIAL //

Combate
Diariamente, diversas ações de pre-

venção e controle contra a dengue são 
executadas em todas as regiões da ci-
dade. A programação de nebulização 
costal, controle de criadouros e fuma-
cê podem ser acompanhadas pelo site 
da Prefeitura.

Aos sábados, os caminhões da Opera-
ção Casa Limpa visitam os bairros para 
recolher itens que possam ser criadou-
ros do mosquito transmissor da doença 
– latas, potes, garrafas, lonas, louças 
sanitárias, baldes, tambores, piscinas 
desmontáveis ou quaisquer recipientes 
que acumulem água. Restos de constru-
ções, móveis e madeiras não são reti-
rados e devem ser entregues nos PEVs 
(Ponto de Entrega Voluntária).

Colaboração
Os dias mais quentes e chuvosos do 

verão são propícios para proliferação 
das larvas. É essencial que os moradores 
também redobrem os cuidados dentro 

de casa e sejam cordiais com os agentes, 
deixando-os entrar na casa para avalia-
ção dos quintais e ralos. Eles estão atu-
ando para garantir a saúde de todos.

O trabalho é realizado principalmente 
pelos Agentes de Combate às Endemias 
(ACE) e o registro dos profissionais pode 
ser consultado no site da Prefeitura. Nas 
próximas semanas, eles irão receber trei-
namentos para utilizar tablets nas visi-
tas domiciliares, substituindo o papel e 
caneta por tecnologia mais eficaz, agi-
lizando os atendimentos. A população 
também pode ajudar a combater a den-
gue denunciando possíveis criadouros 
do mosquito pelo telefone 156. 

Tratamento
Com monitoramento digital, os pa-

cientes serão acompanhados via What-
sApp, redobrando os cuidados em casos 
suspeitos e confirmados.

Os profissionais recebem capacita-
ção continuada, em equipes das redes 
pública e privada. A equipe técnica da 

Secretaria de Saúde monitora o cená-
rio da cidade em um painel de controle 
de dados e avalia a abertura de centros 
de referência da dengue, estruturas 
dedicadas para o manejo e cuidado de 
infectados, de acordo com a demanda 
e incidência da doença.

Educação e conscientização
A Prefeitura, por meio do CCZ (Cen-

tro de Controle de Zoonoses), mantém 
atividades de orientação à população 
sobre os riscos das doenças transmiti-
das pelo mosquito e como evitar reci-
pientes que podem acumular água.

As equipes contam com 
materiais educativos 
lúdicos para promover 
palestras em escolas, 
igrejas e centros 
comunitários, engajando 
todas as idades na 

prevenção. Serão 
incluídas também notas 
de conscientização sobre 
a doença pelos canais 
oficiais da Prefeitura, 
como o 156, site, e-mails, 
apps e postos de 
atendimento.

Imunização
A Prefeitura também reforça a im-

portância da vacinação como forma 
de prevenção. A vacina está disponí-
vel na rede pública municipal desde 
maio de 2024 para crianças e adoles-
centes de 10 a 14 anos, de acordo com 
orientações do Ministério da Saúde. 

O esquema vacinal recomendado 
corresponde à administração de 2 
doses, com intervalo de 3 meses en-
tre as doses.

7 São José dos Campos, fevereiro de 2025
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Sisprime expande suas operações e apresenta resultados sólidos em 2024
A Sisprime encerrou 2024 com crescimento e solidez, ampliando serviços e superando 52 mil cooperados. Os Recursos Administrados atingiram R$ 9,3 bilhões, e as 
Sobras Brutas totalizaram R$ 250 milhões. Com governança eficiente e modelo sustentável, a cooperativa fortalece sua posição no sistema financeiro brasileiro.
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ABERTAS INSCRIÇÕES
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O PIT (Parque de Inovação Tecnoló-
gica) abriu as inscrições para seleção 
de novos empreendedores que pos-
suem startups em fase de concepção 
ou validação de modelo de negócios. 
As inscrições estão abertas até 10 de 
março, às 12h. O processo é gratuito e 
não exige CNPJ para participação.

Os interessados podem ter mais in-
formações e detalhes do processo sele-
tivo por meio do edital. 

O processo seletivo 
será conduzido 
de forma híbrida, 
e os participantes 
passarão por 
etapas como: 
workshop presencial, 
apresentação de 
documentação e 
análise final da 
banca avaliadora.

O resultado final será divulgado no dia 
30 de junho, com início logo em seguida.

O programa é gerenciado pelo Nexus, 
hub de inovação do PIT, reconhecido 
como uma das cinco melhores incuba-

Oportunidade para 
quem busca inovar e 
desenvolver soluções 
tecnológicas 

doras de negócios privados do mundo 
pelo World Benchmark Study 2021-2022 
da UBI Global.

O Nexus também é o primeiro hub de 
inovação do Brasil a atingir o nível má-
ximo de maturidade pela Anprotec (As-
sociação Nacional de Entidades Promo-
toras de Empreendimentos Inovadores).

Oportunidade para startups
Startups de qualquer setor ou em 

qualquer estágio podem se inscrever, 
desde que estejam em fase de ideação 

Da Redação

ou validação de modelo de negócios.
De acordo com o PIT, “é uma opor-

tunidade inclusiva para quem busca 
inovar e desenvolver soluções tecnoló-
gicas ou novos modelos de negócio. O 
Nexus é um ecossistema que impulsio-
na startups rumo ao sucesso.”

Os empreendedores aprovados te-
rão acesso a um programa de acom-
panhamento com metodologia pró-
pria, que inclui:
• Trilha de capacitação: conteúdos 

PARA NOVAS STARTUPS NO PIT, 
EM SÃO JOSÉ DOS CAMPOS 

especializados e mentorias exclusivas
• Conexões estratégicas: networking 
com startups, investidores, universida-
des e grandes empresas
• Nexus Circle: uma comunidade de 
mais de 100 mentores especializados 
em diversas áreas
• Eventos e workshops exclusivos: 
oportunidades para desenvolvimento 
empresarial e acesso ao mercado
• Ambiente facilitador: um ecossis-
tema propício para inovação e cresci-
mento sustentável
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Em Jacareí, Celso Florêncio (PL) tomou 
posse como prefeito em cerimônia no Te-
atro Ariano Suassuna, na tarde do dia 1º 
de janeiro. Os 13 vereadores eleitos, além 
do vice-prefeito Edgard Sasaki (PSDB), 
também foram empossados. 

Os eleitos fi zeram o juramento, a leitura 
do termo de posse (documento que ofi cia-
liza o início da legislatura) e então tiveram 
tempo para discursar no plenário.

O prefeito Celso Florêncio comentou 
sobre a primeira meta do governo. “Va-
mos trabalhar muito pela saúde. Desde 
o primeiro dia, vamos trabalhar para 
a construção do Hospital Municipal 
de Jacareí. Não vamos deixar de lado 
áreas importantes, como educação, 

Yan Lopes (PODEMOS) tomou posse 
como prefeito de Caçapava, em 1º de 
janeiro. Ele foi eleito com 34,39% dos 
votos válidos e com apenas 24 anos de 
idade, se tornou o mais jovem chefe do 
Executivo na cidade, marcando um novo 
capítulo na história política local. 

Yan tem como meta melhorar a saú-
de do município com a criação de ga-
binete e auditoria em todas as obras 
de saúde em andamento. Ele também 
promete maior atenção na segurança, 
além do apoio social e educação.

Além do prefeito e da vice, Juliana de 
Freitas, também tomaram posse os 11 vere-
adores eleitos para a legislatura 2025-2028.

Tomou posse em 1º de janeiro, na Câ-
mara Municipal, o prefeito de Pindamo-
nhangaba, Ricardo Piorino (PL). Durante 
a cerimônia, além da posse de Piorino, os 
vereadores eleitos também foram empos-
sados para a legislatura 2025-2028.

No discurso, Piorino agradeceu a 
Deus, à família e ao ex-prefeito Isael Do-
mingues, a quem comemorou a parceria 
e chamou de amigo. “Para eu estar hoje 
aqui, eu sei que foi muito difícil chegar. 
A gente tem que ser grato às pessoas que 
são importantes para estar levando a 
gente nessa caminhada”, disse.

Ricardo Alberto Pereira Piorino é na-
tural de Pindamonhangaba. Ele é for-
mado em direito pela PUC – Pontifícia 
Universidade Católica de Campinas e 
ingressou na política em 2004, quan-
do disputou a eleição para vereador e 
exerceu três mandatos seguidos.

Ele foi eleito prefeito de Pindamo-
nhangaba após receber 35.734 votos, 

HOSPITAL MUNICIPAL É PRIORIDADE DE CELSO FLORÊNCIO, EM JACAREÍ

AOS 24 ANOS,
YAN LOPES 
ASSUME COMO 
PREFEITO DE 
CAÇAPAVA 

JACAREÍ

CAÇAPAVA PINDAMONHANGABA
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saúde, infraestrutura. Mas o Hospital 
é a prioridade zero do nosso governo”, 
disse.

Nas eleições, Celso Florêncio foi 
apoiado pelo então prefeito Izaías San-
tana (PSDB) e venceu com 57.594 votos 
(50,68% dos votos válidos) superando 
Hamilton Mota (PT), que ficou em se-
gundo lugar com 29.377 votos (25,85% 
dos votos válidos).

Celso Florêncio (PL) tem 38 anos e é 
natural de Jacareí. É economista for-
mado na USP (Universidade de São 
Paulo), com mestrado e doutorado 
pela FGV do Rio de Janeiro. Foi secre-
tário de Governo e Planejamento na 
gestão do ex-prefeito Izaías.

RICARDO PIORINO TOMA POSSE COMO 
PREFEITO DE PINDAMONHANGABA

o que representou 44,65% do total dos 
votos válidos nas eleições de 2024.

Também tomaram posse, o vice-pre-
feito Rafael Goffi, e os 11 vereadores 
para a legislatura 2025-2028.
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EM TAUBATÉ, SISTEMA DE BOLSA DE 
ESTUDO TERÁ R$ 1,6 MILHÃO EM 2025

O Sistema Municipal de Bolsas de Estudo (Simube) 
deverá oferecer cerca de R$1,6 milhão para novos alunos 
em 2025. O valor para novas bolsas é maior do que o 
total disponibilizado em 2024, que foi de R$ 928 mil.

As informações foram divulgadas em audiência pú-
blica sobre o tema, realizada pela Câmara de Taubaté, 
no dia 12 de fevereiro. Os trabalhos foram conduzidos 
pelo vereador Douglas Carbonne (SD), de quem foi a 
iniciativa para a realização da audiência.

No ano passado, R$6.725.000 foram destinados ao 
Simube, incluindo as novas bolsas. Os dados foram apre-
sentados pelo supervisor de ensino, Oscar Setani Junior.

Para 2025, o valor total previsto é de R$ 6.604.000. 
Apesar da diminuição no montante, a fatia destinada 
para novos bolsistas será maior, já que em 2024 vários 
estudantes concluíram seus cursos. Vale lembrar que o 
Simube abrange ensino técnico e superior.

O governo de São Paulo decidiu acelerar a imple-
mentação do modelo cívico-militar na rede estadual 
de ensino, com previsão de início no segundo semes-
tre de 2025. Inicialmente adiado para 2026, o progra-
ma poderá ser adotado em até 100 escolas ainda este 
ano, dependendo do resultado das consultas públicas 
que serão realizadas nos próximos meses.

A proposta prevê que as escolas cívico-militares 
mantenham o currículo tradicional, mas contem com 
monitores da reserva da Polícia Militar para auxiliar 
na organização das unidades, segurança e ativida-
des extracurriculares. Os profissionais serão sele-
cionados pela Secretaria da Educação com o apoio 
da Secretaria de Segurança Pública.

A iniciativa enfrenta questionamentos jurídicos 
e já foi alvo de ações no Supremo Tribunal Federal 
(STF), que ainda analisa sua constitucionalidade. No 
entanto, uma decisão do ministro Gilmar Mendes 

A Prefeitura de São José dos Campos autorizou 292 
policiais militares a atuarem na fi scalização do comércio 
da cidade. A medida, publicada no Diário Ofi cial do Muni-
cípio no dia 17 de fevereiro, faz parte do programa Ativida-
de Delegada, que permite que PMs realizem serviços de 
segurança para a cidade em seus dias de folga.

Com a nova diretriz, os policiais terão a respon-
sabilidade de garantir a ordem pública e o sossego 
dos cidadãos, coibir o comércio ambulante irregular, 
autuando os responsáveis e apreendendo merca-
doria, além de notificar e autuar estabelecimentos 
que estejam operando de forma irregular. Todas as 
ações realizadas pelos agentes serão registradas 
em talonários fornecidos pela prefeitura.

Em São José, 299 policiais militares concluíram 
um curso de capacitação ministrado pelos Fiscais 
de Postura do município. O treinamento abordou as 
normas locais e diretrizes da nova Lei de Fiscaliza-

A Secretaria de Segurança Pública de Pindamonhan-
gaba e a Polícia Militar vão iniciar a “Operação Tole-
rância Zero” contra motocicletas com escapamentos 
adulterados ou que emitem barulhos em excesso. O 
objetivo é combater o problema das motos barulhen-
tas, que incomodam a população de Pindamonhanga-
ba, gerando perturbação de sossego público.

Essa prática, proibida pelo Código de Trânsito 
Brasileiro (CTB), também foi regulamentada pela 
Lei Municipal nº 6.803 de 2024.

No dia 10 de fevereiro, o secretário de Seguran-
ça Pública de Pindamonhangaba, Cel. Paulo Henri-
que Lopes Carvalho; o secretário adjunto, Ten. Cel. 
Emerson Ricardo Pereira Cardoso, e o comandante 
da Guarda Civil Municipal (GCM), Marcelo Minami-
sako, se reuniram no Centro de Segurança Integra-
do (CSI) com a capitã PM Lucimeire Jeronymo para 
traçar as estratégias da Operação Tolerância Zero.

O Código de Trânsito Brasileiro, em seu artigo 
230, prevê que conduzir veículo com característica 
alterada (como o escapamento, por exemplo) cons-
titui infração grave, e as penalidades previstas são 
multa de R$ 195,23, com cinco pontos na carteira de 
habilitação e retenção do veículo.

Este ano, houve aumento de 7% na procura por bol-
sas de curso superior e de 40% para cursos técnicos. A 
lista de aprovados na primeira fase do processo seleti-
vo deverá ser publicada no dia 10 de março.

Na audiência, Carbonne listou sugestões para o 
Sistema, como o fim da bolsa custeio e a manuten-
ção da modalidade financiamento, a ser paga em 
dinheiro ou prestação de serviço para o município.

Também está na lista de sugestões do vereador 
a abertura da possibilidade de inscrições presen-
ciais, não somente online, aumento do orçamento 
para bolsas voltadas a pessoas com deficiência e a 
abertura do programa para os alunos de Medicina 
do campus de Caraguatatuba.

O vereador Professor Edson (PSD), o secretário de 
educação, Hélcio Carvalho dos Santos, e a presidente 
do Simube, Juliana Ruiz, participaram da audiência.

Vale destacar que a substituição do escapamento 
não é proibida pela legislação, desde que mantidas 
as características originais do equipamento em rela-
ção a ruídos e emissão de poluentes.

De acordo com a Prefeitura, para fi scalização de emis-
são de ruído externo será utilizado o aparelho ‘sonôme-
tro’, podendo os níveis de ruídos variarem de 75 a 80 
decibéis. Após a defesa prévia assegurada ao infrator em 
primeira notifi cação, a autuação prevê multa no valor de 
R$ 249,28. Em caso de primeira reincidência o valor será 
dobrado (R$ 498,56) e em segunda reincidência o valor 
da multa será de R$ 747,84, com apreensão do veículo 
até sua regularização. Desde o fim de 2024, a Prefei-
tura está realizando também ações de divulgação 
junto a estabelecimentos comerciais que utilizam 
mão-de-obra e veículos de terceiros para entrega 
de mercadorias. Segundo a legislação, essas empre-
sas que trabalham com entrega em domicílio devem 
exigir e conferir se a motocicleta possui inspeção 
veicular e se está em dia com sua documentação.

As reclamações de casos de motos barulhentas po-
dem ser feitas pelo Aplicativo da Ouvidoria - E-Ouve, 
pelo protocolo digital 1DOC, disponível no site da Pre-
feitura, ou pelo Whatsapp 3644-5600.

PREFEITURA DE PINDA LANÇA 
“OPERAÇÃO TOLERÂNCIA ZERO” 
CONTRA MOTOS BARULHENTAS
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ESCOLAS CÍVICO-MILITARES
SERÃO IMPLANTADAS NO SEGUNDO 
SEMESTRE EM SP

permitiu que o governo paulista siga com os trâmi-
tes para a conversão das unidades interessadas. O 
investimento estimado para a implementação do 
programa é de R$ 7,2 milhões.

ção de Posturas e da Lei do Sossego, preparando 
os agentes para atuar na fiscalização de estabeleci-
mentos comerciais, emissão de notificações e even-
tuais interdições.

POLICIAIS MILITARES PODERÃO 
FISCALIZAR O COMÉRCIO EM SÃO JOSÉ
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Reinaldo Moreira

MEON ESPORTE //

ATHLON VAI REPRESENTAR
O BRASIL NO MUNDIAL DE CLUBES 
DE GOALBALL, NA FINLÂNDIA
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SÃO JOSÉ FUTSAL ANUNCIA EQUIPE
FEMININA PARA A TEMPORADA 2025

14 MEON JORNAL

O Instituto Athlon, de São José dos 
Campos, já está em contagem regressiva 
para a participação de sua equipe mas-
culina no Mundial de Clubes de Goalball, 
que será disputado entre os dias 20 e 26 

de maio na cidade de Espoo, na Finlândia.
A equipe será a representante do Bra-

sil na competição, quando enfrentará os 
melhores do mundo em busca do título. A 
conquista da vaga histórica para disputar 

o Mundial só foi possível graças à campa-
nha vitoriosa e invicta no Grand Slam In-
terclubes do Canadá, em 2024.

Segundo o Instituto Athlon, esta será 
uma oportunidade histórica para o para-
desporto joseense brilhar em um Mundial. 
O último título mundial de clubes da cida-
de foi há 10 anos, em dezembro de 2014, 
quando o São José Esporte Clube Femini-
no conquistou o mundo ao vencer o Arse-
nal, da Inglaterra, por 2 a 0.

Faltando menos de 100 dias para a 
competição, a equipe Athlon está in-
tensificando os treinos para fazer bo-
nito em solo europeu.

Os atletas do Instituto Athlon já con-
firmados para a viagem à Finlândia 
são: Emerson Ernesto da Silva (ala e 
pivô), Paulo Rubens Ferreira Saturni-
no (ala), Alan Alex Nogueira das Neves 
(ala), Luciano de Souza Batista (ala), 
André Claudio Botelho Dantas (ala) e 
Alex de Melo Sousa (pivô).

O técnico da equipe é 
Rene Costa Quintas e o 
seu auxiliar, Thiago Afonso 
Frango. O atleta Romário 
Marques se aposentou 
das quadras após as 
Paralimpíadas de Paris 
2024 e não faz mais parte 
do elenco. A equipe de 
goalball do Instituto Athlon 
tem apoio da Prefeitura de 
São José dos Campos, por 
meio da Lei de Incentivo 
Fiscal do Esporte (LIF) e do 
Fadej (Fundo de Apoio ao 
Desporto Joseense).

O São José Futsal Feminino apre-
sentou no dia 17 de fevereiro a equipe 
para as competições de 2025. Campeã 
dos Jogos Regionais e dos Jogos Aber-
tos do Interior no ano passado, o time 
joseense reforçou o elenco com novas 
jogadoras, atletas renomadas e com 
passagem pela seleção brasileira. 
Mineira de São Sebastião do Paraíso, a 
ala/fi xa Silvinha, de 19 anos, é uma das 
estreantes no time. “O São José Futsal 

Reinaldo Moreira

Feminino é uma referência. Quando 
eu ainda jogava pelo time de minha 
cidade já tinha o sonho de jogar aqui. 
E hoje, dois anos depois, deu tudo 
certo! Coração ainda tá a milhão! Já 
chorei, já agradeci, estar aqui junto com 
essas meninas é uma felicidade muito 
grande para mim!”, conta a atleta. Sob 
o comando do técnico, Rodrigo Mogi, 
o São José Futsal segue para o período 
de treinamentos de pré-temporada.

A estreia será no dia 
12 de abril, contra 
Telemaco Borba, no 
ginásio do Tênis Clube, 
em São José, pela Liga 
de Futsal Feminina (LFF).
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O Banco de Leite Humano de Caragua-
tatuba está com estoque reduzido de leite 
materno devido à diminuição de mães dis-
poníveis para doação, fato comum duran-
te as festividades e férias escolares.

Atualmente, o banco de leite coleta 
em média 10 litros de leite cru por mês e 
distribui cerca de 3,4 litros de leite pas-
teurizado, número abaixo do ideal para 
suprir as necessidades da Unidade de 
Terapia Intensiva Neonatal.

A Prefeitura reforça a importância da 
captação de novas doadoras de leite ma-
terno para suprir a demanda de prematu-
ros da maternidade e da Unidade de Tera-
pia Intensiva (UTI) Neonatal da Casa de 
Saúde Stella Maris, que atende as quatro 
cidades do Litoral Norte de São Paulo.

A Responsável Técnica de Alimentos 
do Banco de Leite Humano de Caragua-
tatuba, nutricionista Lilian Gleicy Erli-
ch, destaca que o leite materno é o me-
lhor e mais completo alimento para os 
bebês. “Para os prematuros, é de suma 
importância. O leite materno contribui 
para o crescimento e desenvolvimento 
dos bebês, reduz o risco de diarreia e de 
alergias, além de contribuir para o ga-
nho de peso e, consequentemente, o me-
nor tempo de internação. Se amamentar 
é um ato de amor, doar leite materno é 

Representantes da Defesa Civil de 
Ubatuba estiveram no Palácio dos Ban-
deirantes, em São Paulo, para partici-
par da capacitação “SP Sempre Alerta 
2025”. Promovido pela Defesa Civil es-
tadual, o evento reuniu profissionais 
de diversas cidades para discutir estra-
tégias de prevenção e resposta aos im-
pactos das mudanças climáticas.

A iniciativa visa preparar os agentes da 
Defesa Civil para enfrentar situações de 
emergência causadas por eventos climá-
ticos extremos, como tempestades, en-
chentes e deslizamentos de terra.

Alguns tópicos abordados
na capacitação foram:

• Declaração de Situação de Emergência;
• Obtenção de equipamentos, veículos 
e recursos com o estado;
• Solicitação de materiais de logística 
humanitária para as famílias afetadas;
• Monitoramento meteorológico;
• Emissão de alertas.

Durante a capacitação, foram deba-
tidos temas como o uso de tecnologia 
para monitoramento de áreas de ris-

co, planejamento urbano resiliente e 
a importância da conscientização da 
população para reduzir impactos de 
desastres naturais.

A equipe de Ubatuba destacou a rele-
vância do evento para o aprimoramento 
das políticas locais de prevenção e mi-
tigação de riscos. “Nosso objetivo é a 
capacitação constante de nossos agen-
tes para que a resposta em ocasiões de 
desastre seja cada vez mais rápida e 
eficiente”, afirmou o diretor da Defesa 
Civil de Ubatuba, Jailson Santos.

 
A Defesa Civil de Ubatuba
recebeu um kit de
materiais para atuação:

• Coletes
• Boné
• Luva de raspa
• Bota
• Capa de chuva
• Capacete
• Fita para isolamento
• Jardineira com bota
• Pluviômetro manual
• Lona plástica

EM UBATUBA, DEFESA CIVIL 
PARTICIPA DE CAPACITAÇÃO 
PARA ENFRENTAR 
SITUAÇÕES DE EMERGÊNCIA

um ato de amor ainda maior.”
O Banco de Leite Humano de Caragua-

tatuba é credenciado pela Rede Brasilei-
ra de Banco de Leite Humano – Fiocruz e 
tem por objetivo apoiar, promover e pro-
teger o aleitamento materno como políti-
ca pública em prol da saúde do binômio 
‘mãe/bebê’ e toda a sociedade.

Para auxiliar as mães e facilitar o pro-
cesso, as doações são coletadas no domi-
cílio da doadora, uma vez por semana, 
pela própria equipe do Banco de Leite. 
Um litro de leite materno doado pode 
ajudar a salvar a vida de até 10 recém-
-nascidos por dia.

Localizado junto ao Centro de Atendi-
mento Materno Infantil (CEAMI), que fica 
dentro do prédio do Centro de Referência 
da Mulher (Pró-Mulher), o Banco de Leite 
Humano orienta que, para ser doadora, a 
mãe e o bebê devem estar saudáveis e o 
bebê com um ganho de peso adequado. 
A doadora deve realizar exames de san-
gue conforme protocolo da Rede Brasilei-
ra de Bancos de Leite.

Mães que estão amamentando exclu-
sivamente, com excesso diário de leite, 
clinicamente saudáveis e residentes em 
Caraguatatuba podem ser doadoras. As in-
teressadas podem procurar a unidade do 
Banco de Leite, que funciona das 7h às 17h. 

BANCO DE LEITE HUMANO 
FAZ APELO POR NOVAS 
DOAÇÕES EM CARAGUÁ
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À BEIRA-MAR//

SÃO SEBASTIÃO RECEBE “SELO OURO” DO
PROGRAMA CRIANÇA ALFABETIZADA, EM BRASÍLIA 

A Prefeitura de São Sebastião, por 
meio da Secretaria da Educação, rece-
beu ofi cialmente o Selo Ouro do Progra-

ma Criança Alfabetizada em uma ceri-
mônia realizada no Centro Internacional 
de Convenções do Brasil, em Brasília, 

Da Redação

Ilhabela validou sua vocação para os 
esportes náuticos ao sediar o Campeo-
nato Brasileiro de VA’A OC6, modalida-
de das tradicionais canoas havaianas. A 
Praia do Itaquanduba foi a base da com-
petição, no segundo fi m de semana de 
fevereiro, reunindo uma impressionan-
te quantidade de canoas e atletas vindos 
de diversas regiões do Brasil, fi rmando 
o evento como uma das principais com-
petições do calendário nacional.

“Ilhabela tem se consolidado cada 
vez mais como a ilha mais esportiva do 
Brasil e sediar um evento desse porte 
reforça nosso compromisso com os es-
portes náuticos. Receber atletas de todo 
o país e proporcionar uma estrutura de 
alto nível para uma competição tão im-
portante é motivo de orgulho para nos-
sa cidade. Continuaremos investindo 
e apoiando iniciativas como essa, que 
fortalecem o turismo esportivo e proje-
tam Ilhabela como referência nacional 
e internacional”, destacou o Prefeito de 

Da Redação

ILHABELA, CAPITAL DA CANOA HAVAIANA, REÚNE 
3,5 MIL PESSOAS EM CAMPEONATO BRASILEIRO

Ilhabela, Toninho Colucci.
Com a participação de 886 remado-

res representando 11 estados (Alagoas, 
Bahia, Ceará, Distrito Federal, Espíri-
to Santo, Minas Gerais, Paraná, Rio de 
Janeiro, Santa Catarina, Sergipe e São 
Paulo), a competição se desenrolou em 
percursos de 10 km e 20 km, desafi an-
do a resistência e o entrosamento das 
equipes. No total, cerca de 3,5 mil pes-
soas estiveram envolvidas no evento, 
incluindo atletas, organização e fami-
liares dos competidores, criando uma 
atmosfera vibrante e repleta de energia.

A Marina Porto Ilhabela foi a sede 
do evento, com suas instalações aco-
lhendo equipes e espectadores. “Foi 
um enorme prazer receber os rema-
dores de todo o Brasil em nossa casa. 
Tivemos a oportunidade de apresentar 
esse paraíso que é Ilhabela e toda a es-
trutura que a cidade tem para grandes 
eventos esportivos”, destacou Marcos 
Möller, sócio-proprietário da marina. 
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no dia 10 de fevereiro. A secretária da 
Educação, Marta Braz, representou o 
município e recebeu o reconhecimento, 
que destaca a cidade pelo compromisso 
com a alfabetização infantil.

O Selo Ouro é concedido pelo Minis-
tério da Educação (MEC) aos municí-
pios que atingem a pontuação máxi-
ma nos critérios de alfabetização de 
crianças, evidenciando as boas prá-
ticas adotadas pela gestão municipal. 
A conquista reforça a qualidade das 
políticas educacionais implementa-
das, garantindo que 100% das crian-
ças sejam alfabetizadas até o final do 
2º ano do Ensino Fundamental.

Avanço na alfabetização
São Sebastião ainda alcançou um 

marco ao superar as metas de alfabe-
tização estabelecidas pelo Ministério 

da Educação (MEC) para os anos de 
2024 e 2025. De acordo com a métrica 
nacional, a meta previa que 60% das 
crianças do 2º ano do ensino funda-
mental anos iniciais estivessem plena-
mente alfabetizadas até 2024 e 64% até 
2025. Contudo, o município registrou 
65% de alunos alfabetizados ainda no 
último semestre, superando os objeti-
vos para os dois anos consecutivos.

Reconhecimento estadual
Em 2024, a cidade de São Sebastião 

também foi homenageada pelo Governo 
do Estado de São Paulo com o prêmio de 
destaque na Avaliação da Fluência Lei-
tora. O município fi gurou entre os 120 
reconhecidos por avanços signifi cativos 
nos resultados da avaliação diagnóstica, 
refl etindo o impacto positivo das políti-
cas de alfabetização da rede municipal.

O campeonato, além de selecionar os 
melhores remadores do país, definiu 
os classificados para o Mundial da 
modalidade, que será realizado em Ni-
terói, no mês de agosto deste ano.

“Colocar de pé um evento como esse 
traz muita responsabilidade, pois não 
podemos comprometer o planejamento 

e o sonho de centenas de atletas que 
treinam o ano inteiro para representar 
o Brasil em um Mundial. Cumprimos 
nossa missão e presenciamos o me-
lhor que o esporte pode oferecer em 
um ambiente amistoso e cheio de boas 
energias”, ressaltou Gustavo Nogueira, 
organizador da competição.
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agora é

   O tempo não para. Ele avança, transforma, reinventa. E com ele, seguimos em movimento. A TV
Thathi nasceu com um propósito: ser a voz das pessoas, contar histórias, informar, emocionar.

   Crescemos, conquistamos, nos tornamos parte do dia a dia de milhares de lares e como todo
grande caminho pede renovação. Hoje, damos um passo adiante. TV Thathi agora é TH+.

   Não é apenas uma mudança de nome. É uma evolução. Um novo capítulo de uma história que
nunca deixou de pulsar. TH+ é força, é dinamismo, é vínculo. É a certeza de que podemos ser mais,
entregar mais, ir além.

   É uma marca que simboliza o nosso crescimento, a nossa transformação e a nossa conexão
ainda maior com você.
Continuamos ampliando horizontes, multiplicando vozes, escrevendo o futuro da comunicação. O
mundo muda, e nós mudamos com ele, mas seguimos fiéis ao que nos trouxe até aqui: a paixão
por contar histórias e a vontade de fazer sempre mais.

TH+ SBT. O futuro nos move.

agora é

   O tempo não para. Ele avança, transforma, reinventa. E com ele, seguimos em movimento. A TV
Thathi nasceu com um propósito: ser a voz das pessoas, contar histórias, informar, emocionar.

   Crescemos, conquistamos, nos tornamos parte do dia a dia de milhares de lares e como todo
grande caminho pede renovação. Hoje, damos um passo adiante. TV Thathi agora é TH+.

   Não é apenas uma mudança de nome. É uma evolução. Um novo capítulo de uma história que
nunca deixou de pulsar. TH+ é força, é dinamismo, é vínculo. É a certeza de que podemos ser mais,
entregar mais, ir além.
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